
 PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

       
Botucatu, 30 de maio de 2022.

Ilmo. Sr. Silvio

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº  265,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  15/05/2023,  de

autoria do nobre Vereador Silvio, através do qual solicita: “Instalação de LED

na Avenida Lourenço Castanho”, dizer o que segue:

O local atualmente é provido de lâmpadas a vapor de sódio de 150W, o
que é o padrão para o tipo de via, conforme norma. O que ocorre é que a bai-
xa temperatura de cor das lâmpadas a vapor de sódio causam a impressão de
pouca iluminação. Ainda assim, vimos informar que tal via já fazia parte dos
estudos para implantação de LED e que será avaliado um aumento na priori-
dade.

    Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de
estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


